



11. Juni 2025

Postulat

Selina Walgis (Grüne)
und Balz Bürgisser (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie für den Unterricht in musikalischer Grundausbildung (MGA) eine Stellvertretung vom ersten Tag an errichtet werden kann.

Begründung:

Für die Volksschule gilt: Bei Abwesenheit einer Lehrperson kann ab dem ersten Tag ein Vikariat errichtet werden. Diese Regelung trägt zur Kontinuität des Lernens in der Schule und zur Sicherung der Schulqualität bei. Es ist notwendig, diese Regelung auch für den MGA-Unterricht einzuführen. Der MGA-Unterricht ist ein Angebot der Musikschule Konservatorium Zürich. Kinder der 1. und 2. Primarklassen besuchen den MGA-Unterricht während zwei Lektionen pro Woche in Halbklassen.

Die momentane Regelung, dass der MGA-Unterricht erst ab der zweiten Woche vikarisiert werden darf, ist für Schüler*innen und Lehrpersonen ungünstig. Wertvolle MGA-Lektionen finden so nicht statt und das Schulteam muss die geplanten und ungeplanten Absenzen der MGA-Lehrpersonen auffangen. Die Stellvertretung ab dem ersten Tag ist wichtig für einen geregelten Unterrichtsalltag und für das Erreichen der Bildungsziele.

S. Walgis

B. Bürgisser